



Drogues, alcool, écrans... Comment en parler à l'école comme à la maison ?

publié le 08/11/2017

Des ressources pour les parents

Drogues, alcool, écrans... À partir de l'adolescence, comment en parler à l'école comme à la maison ?

Au sein du collège, des adultes sont disponibles pour échanger avec vous.

Il existe également des lieux pour avoir de l'information, poser des questions et échanger librement, sans jugement. Vous pouvez aussi consulter des sites pour trouver des réponses à vos questions, accéder à des informations et /ou des témoignages d'autres parents.

Pour des informations précises, n'hésitez pas à consulter le document élaboré par le groupe parents du comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté rochelais (CESCR).

Document joint

 [Drogues, alcool, écrans ... des ressources pour les parents](#) (PDF de 207.4 ko)

Drogues, alcool, écrans... Comment en parler à l'école comme à la maison ? Des ressources pour les parents



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.